



みどりの風

学校だより
令和8年1月6日
匝瑳市立須賀小学校
【No. 13】

あけましておめでとうございます



2026年が幕を開けました。この冬休み、保護者の皆様はいかがお過ごしましたか？

2025年は、最後の最後までインフルエンザが猛威をふるい、保護者の皆様にも大変ご迷惑をおかけしました。ようやく、学校にも子供たちの元気な声が戻ってきました。

事故やけがもなく、元気に過ごせたことに職員一同ほっとしております。

子供たちからは、クリスマスやお正月の楽しい思い出をたくさん教えてもらいました。キラキラした笑顔で楽しそうに話す子供たちの様子から、充実した冬休みを過ごしたことが伝わってきました。

さて、今年は「午年」です。馬は古くから、人とともに力を合わせて歩み、遠くまで運んでくれる存在として大切にされてきました。また、「物事がうまく進む」「努力を重ねて前へ進む」といった意味も込められています。

新しい年の始まりは、誰にとっても「今年は～～を頑張りたい！」と思える大切な節目です。子供たち一人一人が、一日一日を大切に日々の学びを積み重ね、安心して前へ進んでいけるよう、保護者や地域の皆様とともに力を合わせながら教育活動を進めてまいります。

本年も変わらぬご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



1月の行事予定

早ね・早起き・朝ごはん。生活のリズムを取り戻そう!

| 日曜日 | 月曜日 | 火曜日 | 水曜日 | 木曜日 | 金曜日 | 土曜日 |
|-----|------------------|--------------------------------|--------------------------------------|------------------------------|----------------------------|-----|
| | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| | | 全校集会 短縮日課 | 給食開始 | | 校内書き初め展 (～16日まで) | |
| 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 |
| | 成人の日 | 読み聞かせ 5時間授業 ※月曜日課 | 職員研修のため 5時間授業 | | ワンポイント避難 訓練 PTA広報委員会 | |
| 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 |
| | 職員研修のため 4時間授業 | 読み聞かせ なわとび記録会 5,6年思春期講演会 | 思春期講演会では、大勢の保護者の 皆様の参加をお待ちしております。 | | | |
| 25 | 26 | 27 | 28 | 29 | 30 | 31 |
| | SC来校 委員会活動 | 読み聞かせ 代表委員会 | | 詳しい下校時刻は、学校からの 配信をご覧ください。 | | |

アイデア満載! 八日市場特別支援学校 との交流会



5年生は、12月11日、八日市場特別支援学校小学部の児童を迎えて交流会を実施しました。6月に八日市場特別支援学校のお友達から招待を受け、一緒に楽しく活動したお礼に、今度は5年生がそれぞれの学年にあった遊びを考え、楽しく活動することができました。この交流会を実施するにあたり、5年生の子供たちは、「どんな遊びなら一緒に楽しめるかな?」「もっとわかりやすいルールにするには…」など、相手意識をもちながらこの交流会に臨みました。

交流会の最後に、支援学校の友だちから嬉しい感想をたくさんもらい、5年生の子供たちは達成感を味わうことができました。この支援学校との交流は、共生社会の原点を体験的に学ぶ場であり、「助ける・助けられる」という一方向ではなく、同じ地域で育つ仲間として、共に支え合う関係を理解する良い機会となっています。

新たな試み スーパー わくわくタイム

昨年度まで、縦割り班で歩き遠足を実施していましたが今年は6年生が中心となって考えてくれた遊びを縦割り班で楽しみました。

給食も縦割り班で食べ、みんなで楽しい時間を過ごすことができました。



12月18日、6年生は、4名のピーススタッフ講師をお迎えし、平和学習を行いました。

2025年は、「昭和100年・戦後80年」という節目の年となり、今から80年前に実際に起こった戦争について、子供たちは真剣に耳を傾けていました。また、2024年にノーベル平和賞を受賞した被団協についても教えていただきました。日本は唯一の被爆国です。二度とこのような悲劇が起きないよう、平和への願いを強く心に刻むことができました。



戦後80年! 平和への願い 新たに…



記録に挑戦! なわとび記録会

今年も1月20日のなわとび記録会に向け、業間休みに縦割り班で長縄練習を行います。長縄が得意な子もそうでない子も、チーム一丸となって記録に挑戦します。ぜひ、当日もたくさんの皆様の応援をお待ちしております。



1月9日(金)~16日(金)まで校内書き初め展を開催します。この冬休みに頑張った作品は、みんな力作揃いであります。ぜひご覧ください。
詳細は、学校からの配信をご覧ください。

